

DIJO QUE SI ESTA TENDENCIA SE CONFIRMA, LA ACOMPAÑARÁ CON RECORTE DE TASAS

Sturzenegger ve señales de que baja la inflación

► El primer indicio que esperaba **Federico Sturzenegger** para dar inicio a una baja de tasas de interés de la economía, ya empezó a notarse en los indicadores que sigue de cerca el Banco Central. Ayer, en una exposición que brindó en la II Media Jornada de Administración Pública del Consejo Profesional de Ciencias Eco-

nómicas, el presidente de la institución monetaria advirtió que “la economía argentina va convergiendo a los niveles de inflación buscados”, y que “ya hay señales de que los resultados de la política monetaria contractiva están produciéndose”.

Según el funcionario, los indicadores que en la entidad toman como representativos de la inflación a nivel nacional reflejan una desaceleración en los precios: “Muchas correcciones tarifarias son más específicas de Capital Federal. Sacando los precios regulados, el resto de los bienes han mostrado una visible desaceleración de su marcha en abril. El índice de precios al consumidor de San Luis muestra una inflación menor en marzo”, comentó. Y prometió que la entidad va a “acompañar” con un descenso de la tasa de interés cuando estén completamente seguros de que baja la inflación. “Banco Central está ponderando cuán

sostenido, definitivo y claro es este patrón en la inflación, previo a decidir un acomodamiento de su política monetaria”, agregó.

El jefe del BCRA consideró que “en las últimas semanas se ha hecho un gran progreso” para frenar la suba en el costo de vida, y que “la economía se encuentra en el medio de un reacomodamiento de precios relativos y tiene que sobrellevar los efectos de la fuerte emisión del año pasado. Ya tenemos señales de que los resultados están produciéndose, pero queda mucho por hacer”.

Al responder preguntas, Sturzenegger hasta consideró que el problema que ahora tiene la economía argentina es el “exceso de dólares”, y advirtió, además, que controlar el tipo de cambio con política monetario “genera emisión y a la postre inflación”.

“Siempre es tentador tratar de estabilizar el tipo de cambio. Alinea las expectativas

y baja rápidamente la tasa de interés. Pero lo que es fácil al principio se compensa con los problemas que vienen después: con el tipo de cambio fijo, la economía se queda sin válvulas de ajuste frente a los distintos shocks que recibe, con lo que esos ajustes, al final del día, se producen de una manera más disruptiva y costosa. Ustedes conocen todas estas historias: ‘75, ‘82, ‘89 y 2001. Hoy elegimos el camino más difícil, el de estabilizar la economía sin operar sobre el tipo de cambio”, completó.

También destacó que aumentará los esfuerzos por ampliar la bancarización, para que la Argentina pase “de tener los dólares bajo el colchón, a tenerlos intermediados por el sector financiero”. Y comentó que hoy el organismo está recibiendo asesoramiento personal del presidente del Banco Central de Suecia, país donde hoy sólo el 6% de las transacciones se realiza en efectivo.



El presidente del Banco Central, Federico Sturzenegger, durante el discurso que dio ayer en el Consejo Profesional de Ciencias Económicas.